



Espéraza

Réunion publique sur les travaux de restauration physique du fleuve Aude



La réunion publique pour la présentation des travaux de restauration physique du fleuve Aude n'aura pas attiré la foule en ce mardi soir. Pourtant, cette réunion revêtait un intérêt assez important car il s'agissait « d'informer la population sur les travaux qui vont être réalisés dans le fleuve Aude et notamment sur la commune », précisait le maire Georges Reverte.

Des travaux qui font suite à une étude morphologique de l'Aude et de ses affluents par le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude (SMAH-HVA) qui met en évidence un dysfonctionnement sédimentaire du lit du fleuve.

Une étude qui a débouché sur une enquête publique qui a eu lieu dans les différentes villes et villages de la haute vallée de l'Aude. À l'issue, le rapport du commissaire enquêteur est favorable sans réserve à l'autorisation et à la déclaration d'intérêt général des travaux.

Pour Espéraza, ces travaux auront lieu à hauteur du quartier de la Grave et du tennis. « L'objectif n'est pas de boucher l'Aude », a rassuré Adrien Arazo, technicien du SMAH-HVA, au cours de son exposé, et de poursuivre : « Ces travaux

seront encadrés et suivis... nous travaillons pour les générations futures ». Une réunion intéressante et rassurante, dommage qu'elle n'ait suscité que très peu d'intérêt.